



十日町市立田沢小学校 学校だより

ときめき 田沢っ子

《教育目標 やさしく かしく たくましく》

<https://www.schoolweb.ne.jp/tokamachi/tazawa-e>

TEL 025(763)2018 FAX (763)4419

令和6年8月6日 第8号



水泳でenjoyしていますか？

校長 高橋 雅彦

夏休みが始まって2週間が過ぎようとしています。子どもたちは規則正しい毎日を過ごしているのでしょうか。オリンピックを観るために夜遅くまでテレビの前にくぎ付けなんてことになっていないのでしょうか。連日の日本選手の活躍に、その気持ちも分かります。ですが、オリンピックは8月11日(日)まで続きます。そして、8月28日(水)からはパラリンピックも始まります。テレビ観戦に夢中になり過ぎて体調を崩してしまったなんてことにならないように、保護者の方からもお声かけをお願いします。

さて、8月5日(月)に最後のプール開放を行い、今シーズンのプールの利用を終えました。子どもたちが事故なく水を楽しめたのも、暑い中、監視をしてくださる保護者の方のおかげです。本当にありがとうございました。はじめは水が顔にかかることを嫌がっていた1年生も、今ではうれしそうにプールに入ってはしゃいでいます。「習うより、慣れろ」という言葉通り、水の楽しさや気持ちよさを存分に感じる事ができていました。

併せて、学校では水に潜む危険について考える授業も行いました。水泳指導の最終日に「着衣水泳」を実施しました。実際に服を着た状態で水の中に落ちるとどういった状況になるのかを体験することができました。子どもたちからは「体が重い!」「うまく動けない!」といった声が聞かれました。万が一にも子どもたちが水の事故で危険な目に遭うことのないように、また、どうやったら自分の命を失わずに済むかを考える貴重な機会となりました。

着衣水泳では、ペア学年をつくって、上学年の子どもたちが下学年の子どもたちの活動をサポートするようにしました。1年生は6年生と、2年生は4年生と、3年生は5年生とペアになり、うまく浮くための練習に取り組みました。こうした活動が、上学年が下学年を思いやる校風をつくっていきます。休憩時間に1年生と遊んでくれる6年生をよく見かけます。思いやりの気持ちを大切に成長してくれることを願っています。

まだまだ暑い日が続きます。ぜひご家族でプールや海に出かけて、お子さんの泳力を確かめてください。きっとその成長ぶりを感じることができるはずです。Let's enjoy!



《ある日の学校の風景》 もっともっと学校を enjoy しましょう！



1年生の育てているアサガオがきれいな花をたくさん咲かせています。それにしても大きな花だこと。



夏休みを前に、集落児童会が行われました。1学期の反省をしっかりと2学期に生かします。



今日の昼休みは児童会が企画した「全校鬼ごっこ」です。鬼が多すぎて、すぐにつかまってしまいました。



2年生が畑で育てている野菜がたくさん実を付けています。ビッグサイズのキュウリが取れました。



お昼休み、図書委員会が本の読み聞かせをしてくださいました。聞きに来るとポイントが貯まります。



??? みんなで教室の黒板に落書き中。テーマは丸?みんなとっても楽しそうで“◎”ですね。

《お礼》

◎ 交通安全指導の方々

子どもたちの登校時に、黄色い帽子とベスト、それと「交通安全」ののぼりを持って交差点に立ってくださる方がいます。子どもたちの様子を見守ってくださり、ありがとうございます。おかげさまで、交通事故に遭うことなく安全に登下校できています。これからもよろしくお願いします。



◎ 読み聞かせボランティアの方々

毎月1回、朝の時間に読み聞かせボランティアの方が来校され、学年ごとに読み聞かせを行ってくださっています。毎回、読み聞かせる本を選んで、子どもたちが本の世界に興味をもてるように工夫してくださっています。ありがとうございます。



◎ 子育てフォーラムにご参加の方々

8月2日(金)、中里なかよし保育園を会場に、中里地区の保・小・中連携事業として「子育てフォーラム」が行われました。講師の「横澤富士子」様のお話はとても楽しく、会場が笑いに包まれるほどでした。さすがはタレントの横澤夏子様のお母様。聞く人の気持ちをしっかりとつかむその話術とお人柄に感心しました。平日にもかかわらず保護者や地域の方に多数ご参加いただきました。ありがとうございました。

